

KINDER BESUCHEN BUNDESPRÄSIDENT DR. HEINZ FISCHER



Foto: Hannes Hochmuth

HBP Dr. Heinz Fischer und KR Erik Hanke (Präs. der Gesellschaft Österr. Kinderdörfer) mit den Kindern des Kinderdorfs Pötsching.

Rund 50 Kinder aus dem Kinderdorf Pötsching verwandelten die ehrwürdigen Empfangsräume der Präsidentschaftskanzlei zu einem kunterbunten, fröhlichen Platz und schmetterten für Bundespräsident Dr. Heinz Fischer zwei Lieder als Dank für die Einladung. Fröhlich ging dann weiter in den Wiener Prater, wo die Kinder auf Einladung des Praterverbandes schöne Stunden erleben durften.